

# 泥田バレーで親睦!

優勝は、PTA婦人部、2位は加齢臭チーム、3位は消防団となり記念品が贈呈された。尚、篠田啓一さんが、耕作している田んぼを会場として提供した。

合間に、子どもたちのアトラクションもあり会場を大いに沸かせた。

試合には、20名余りの選手が参加。3チームに分かれ面白おかしく熱戦を展開。

長が実施内容の説明と進行役をした。

開会式では、江藤哲夫久土区長、平山洋一部長の挨拶。後藤敬三大会実行委員長が実施内容の説明と進行役をした。



参加者のみなさん



左から江藤区長、平山部長、後藤大会実行委員長

中国からの使節団も来日?

ふ  
れ  
あ  
い  
プ  
レ  
ス

発行 大分合同新聞  
丹生プレスセンター  
大分市大字久土518-6  
TEL592-4272 Fax592-4240  
創刊 平成10年  
朝日・毎日・経済・西日本  
nyupress@oita-godo.jp



泥を掴んで放り上げ、気勢を上げる消防団。



田んぼで泳いでやったぜえ。ワイルドだろー。



加齢臭チームの華麗?な動き



これ、中国で有名なボール回しあるね。



泥ぞりレースで喜ぶ子どもたち



投げ入れられたマジックボールを真剣に拾う子どもたち



最後に今村英司副区長がねぎらいの詞



日中国交正常化40周年記念として特別に派遣された謎のスポーツ使節団が優勝!



この日、元気男の左から、岩崎くんと甲斐くん